



Frente al maíz transgénico, soberanía alimentaria y biodiversidad: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME OBRAJERO).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, llamó a los legisladores de San Lázaro a asumir un papel proactivo en la defensa del maíz nativo y la promoción de una agricultura sustentable. En un videomensaje, difundido en sus redes sociales, informó que se está preparando la iniciativa de reforma correspondiente en la Constitución. “Frente al maíz transgénico, soberanía alimentaria y biodiversidad. Estamos preparando la iniciativa de reforma a la Constitución en esta materia. Ya sea que la iniciativa pueda presentarla la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en su carácter de iniciadora de leyes o los propios legisladores. Pero nos une un propósito común, el maíz, porque sin maíz no hay país”.

https://1drv.ms/u/s!Ao_k_mQyjfF1gZNdEUA0DNUWTVEr0Q?e=NAj8Hp